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Beitrag von „hacklberry“ vom 2. April 2019, 17:12

Die Politik hat von Anfang an gezögert. Nicht unbedingt der Senat, aber dafür das AGH. Die
Parteioberen (Müller, Geisel) haben sich da in was verannt wofür sie ihre Koalition im AGH nie
begeistern konnten. Jetzt nutzen sie eben die erste Möglichkeit zum Absprung.
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